I PANORAMA INTERNACIONAL

Noticias de la Alianza Mundial Bautista

Verano agitado en Europa

En el Encuentro Anual los bautistas que representan a más de 214 convenciones y uniones de más de 100 países se juntan para adorar, asociarse, estudiar y hacer planes.

Una serie de encuentros y eventos patrocinados por la Alianza Mundial Bautista se realizaron en el comienzo del verano europeo.

El Encuentro Anual, incluyó reuniones del Concilio General, el organismo más importante en la toma de decisiones de la AMB fuera del Congreso Mundial, se llevó a cabo del 20 al 25 de Julio en Praga, República Checa.

Durante esa semana, también se realizaron reuniones del Comité Ejecutivo de la AMB, y de divisiones como la de Ayuda Mundial Bautista, asociaciones regionales como las de África, Latinoamérica y Asia y de Departamentos como los de mujeres y jóvenes..

Tambien se trabajó en los planes futuros para el próximo Congreso Mundial Bautista, un evento que se realiza cada 5 años, programado para el 2010 en Honolulu, Hawai. En el Encuentro también hubo foros sobre cuestiones de integridad que enfrentan los predicadores del Evangelio, y sobre la respuesta de la AMB a la carta enviada por eruditos musulmanes a líderes cristianos en Octubre del 2007.

También se llevó a cabo el seminario de capacitación "Una estrategia de comunicación para su Iglesia y organización Cristiana".

Una atracción de cada Encuentro Anual es la presentación del **Premio** de Derechos Humanos Denton y Janice Lotz durante la reunión del Concilio General. El que lo recibió este año es Denis Dilip Datta de Bangladesh. . Funcionarios del gobierno obligaron a Datta a irse de Bangladesh en 1969 debido a su apoyo a la libertad religiosa y otros derechos humanos. Luego volvió a la nación mayormente musulmana y continuó trabajando como portavoz de los cristianos de Bangladesh y como defensor abierto de los pobres, mujeres y protección ambiental.

Siguiendo con el Encuentro Anual, la AMB realizó a su finalización la 7º Conferencia Internacional Bautista de Educación Teológica, también en Praga, del 26 al 29 de Julio.

Esta Conferencia reunió a teólogos de todo el mundo para discutir temas de importancia para los maestros, estudiosos y escritores bautistas. Se centró en el tema "Probando las fronteras teológicas: La historia bautista desde Ámsterdam hasta el día de mañana," con presentaciones en diseño de planes de estudio, adoración, artes y otros temas. Asistieron a los encuentros 125 destacados pensadores bautistas.

Por otra parte, la 15° Conferencia Juvenil Mundial Bautista tuvo lugar en Leipzig, Alemania, del 30 de Julio al 3 de Agosto. Más de 7,000 jóvenes de más de 80 países, la mayoría entre los 13 y 35 años, se reunieron en adoración, compañerismo, intercambio cultural, integración, evange-

El evento, con el lema "Sumérgete Profundo," incluyó una "Aldea Global" que permitió a los jóvenes experimentar e interactuar con otras culturas a través de la música, historias, y también ver obras de arte de los países representados en el evento.

Los jóvenes también tuvieron la oportunidad de alcanzar a la comunidad de Leipzig, una ciudad al este de Alemania que es el hogar de medio millón de personas. En la tarde del sábado, los participantes de la conferencia desarrollaron música y artes en las 5 locaciones alrededor de la ciudad, seguido de una gran celebración de culto en la plaza de la ciudad de Leipzig,

Cuatro jóvenes argentinos de ABA Jóvenes tuvieron el privilegio de participar y relatarán en la próxima edición de Reflexión Bautista sus experiencias.

Las Comisiones discutieron temas teológicos, doctrinales y éticos.

Seis comisiones de la Alianza Mundial Bautista tuvieron reuniones durante el Encuentro Anual, llevado a cabo en Praga.

Las comisiones son los contextos dentro de los cuales los líderes, teólogos, maestros, eruditos y escritores bautistas de todo el mundo deliberan sobre temas teológicos, doctrinales, éticos, históricos y sociales que preocupan a los bautistas.

Dos comisiones, la de **Doctrina y Cooperación Interiglesia** y la de Libertad y Justicia, mantuvieron una reunión para ayudar a la AMB a formular una respuesta a una carta recibida de parte de 138 eruditos musulmanes titulada "Una Palabra en Común Entre Nosotros y Ustedes". La carta fue enviada a líderes cristianos mundiales en general, incluyendo al presidente de la AMB David Coffey, en Octubre del año pasado. La reunión

recibió trabajos escritos por bautistas que han estudiado o enseñado estudios islámicos, o que han vivido dentro de contextos islámicos.

La Comisión de Libertad y Justicia a su vez, en sus reuniones separadas, se centró en "Refugiados, Migración y Personas Perdidas," con sesiones sobre Israel y Cisjordania, refugiados y emigrantes en Bangladesh, los gitanos en Bulgaria, los balseros en Italia y los emigrantes caribeños en Norte América.

Señalando que mundialmente, hay mas de 67 millones de refugiados y personas internamente desplazadas y más de 191 millones de inmigrantes internacionales, el Concilio impulsó a los bautistas a "compartir libremente sus recursos con los que están en necesidad... a inculcar una ética de amor que sustituya lo étnico y los límites políticos y de género," y a "actuar como defensores de los refugiados e inmigrantes."

La resolución se topó con el trasfondo de las tensiones que se agravan en diferentes partes del mundo donde los refugiados e inmigrantes sufren discriminación y violencia.

Paul Msiza, Secretario General de la Convención Bautista de Sudáfrica, se disculpó con miembros del Concilio por la violencia étnica en contra de los trabajadores inmigrantes en ese país en el pasado mes de mayo.

También se expresó preocupación por el trato y el estado de las personas internamente desplazadas en Myanmar, y por los gitanos en Italia, para quienes se aprobó una resolución especial.

El Concilio General, "lamenta que el gobierno italiano, sin objeción de la Unión Europea, esté practicando la toma de huellas digitales involuntaria

Informe y Declaración // BICTE VII Praga, República Checa. 26-29 de Julio, 2008

informes de regiones miembros acerca del estado de la educación teológica

fiados a considerar la forma en que sus instituciones podrían abordar la crisis

ecológica actual, la explotación de mujeres y niños, las formas cambiantes

de adoración en la iglesia, un mejor uso del arte, películas y otros medios de

comunicación en las aulas, y una espiritualidad radical que esté abierta a los

alrededor del mundo. Los participantes se sintieron particularmente desa-

Reunidos del 26 al 29 de Julio en Praga, República Checa, para la séptima Conferencia Bautista Internacional de Educación Teológica (BICTE, siglas en ingles), educadores, pastores, practicantes, teólogos y emergentes líderes bautistas de todo el mundo reflexionaron sobre el tema "Probando los Límites Teológicos: La Historia Bautista desde Ámsterdam al Día de Mañana."

En esta Conferencia participaron de Argentina el Dr. Tomás Mackey y el Dr. Daniel Carro ambos miembros de la ABA.

El programa comenzó con una sesión que recorrió las huellas de la teoloaía bautista durante los últimos 400 años. Las siguientes sesiones

Como el encuentro de educadores teológicos bautistas que están abiertos a la auto-revelación de Dios, que esperan con ansias Su reino veniexploraron temas relacionados a la formación ministerial y se escucharon dero tanto en tiempo como en espacio, nos comprometemos a:

1. Representar las convicciones y prácticas evidentes en el histórico camino de los primeros bautistas; leyendo la Biblia, viviendo la vida, nutriendo la comunidad, rescatando las fuerzas y contando la historia.

frescos vientos del Espíritu.

2. Recibir las nuevas ideas de nuestras varias culturas y contextos en la forma de diversas representaciones de nuestra común forma de vida bautista.

3. Buscar una educación teológica que involucre un proceso que dure toda la vida de aprender tanto de estudiantes como de maestros que se lleve cabo en unión con otras iglesias locales.

4. Defender la santidad de toda vida, demostrando activamente nuestra fe al respetar y preocuparnos por la creación de Dios. 5. Arrepentirnos por nuestro fracaso al defender a los abusados, necesitados y marginados.

6. Preparar líderes que preparen a las comunidades locales para que vivan una vida cristiana y compartan el evangelio, y que se dediquen a trabajos de justicia como expresiones del amor cristiano.

7. Glorificar al Dios Trino a través de prácticas integrales de adoración, trabajo y testimonio en los cuales nuestro Señor Jesucristo nos llame por el poder del Espíritu Santo a participar de la misión de Dios a todo el mundo.

Las Comisiones de Ética Cristiana y de Adoración y Espiritualidad Bautista organizaron un foro abierto de "Cuestiones de integridad que enfrentan los predicadores y presentadores del Evangelio" y buscarom; identificar cuestiones de integridad urgentes que enfrentan los que son llamados a predicar el Evangelio, presentar perspectivas sobre las causas que llevan a estas cuestiones de integridad y proponer maneras de superar estos problemas.



Las Comisiones de **Identidad y Herencia Bautista**, la de **Doctrina y** Cooperación Interiglesia y la de Liderazgo de la Iglesia se reunieron para ver la "Ordenación o Acreditación de Ministerios" con una visión que ayude a clarificar el entendimiento y la práctica de la ordenación en las iglesias bautistas en varios contextos alrededor del mundo.

La AMB formalizó la creación de una nueva División de Libertad y Justicia y condenó la discriminación contra inmigrantes.

En una resolución aprobada, el Concilio General de la Alianza Mundial Bautista (AMB) declaró que "todos somos residentes temporarios en este mundo y que nuestro trato hacia los inmigrantes en medio nuestro es fundamental para una auténtica fe bíblica".

Miembros del Concilio invitaron a los bautistas de todo el mundo, a "renovar su estudio bíblico, entendimiento teórico y proclamación profética del mandato bíblico de vivir en amor y justicia con los refugiados e inmigrantes."

para todos los gitanos dentro de sus fronteras, incluyendo a niños, lo cual consideramos perfilismo racial."

Los miembros del Concilio esperan que la AMB se ponga en acción para poner en conocimiento del mundo el estado de los refugiados e inmigrantes, y para intervenir ante las Naciones Unidas y gobiernos individuales.

Nueva estructura organizativa

Los alrededor de 440 delegados representando a 68 países del encuentro anual de la Alianza Mundial Bautista en Praga, República Checa, finalizaron su reunión con la aprobación de una importante reorganización de la estructura de gobierno de la institución.

Los líderes de la AMB aprobaron el plan, que con ese propósito elaboró el Equipo de Implementación nombrado en 2005, durante el Congreso Mundial Bautista del Centenario de la AMB en Birmingham, Inglaterra.

El plan de reorganización no cambia al cuerpo de gobierno más numeroso del grupo, el Concilio General de la AMB, pero reduce su equipo de gobierno más pequeño --el Comité Ejecutivo de la AMB - que pasará de 69 a 25 miembros a la vez que incrementa su poder para tratar temas de la AMB entre los Encuentros Anuales. El plan también crea un comité de nombramientos de 17 personas con una representación asegurada de los miembros globales de la AMB en sus foros y comisiones.

El proyecto generó un gran debate durante los 2 foros abiertos previos a su aprobación, y los partidarios de la AMB enmendaron la propuesta original del Equipo de Implementación.

Debido a que los Congresos Mundiales Bautistas se reúnen sólo cada 5 años, los delegados esperaban que se llegara a un acuerdo a tiempo para que los cambios se implementen en el próximo Congreso Mundial, programado para el 2010 en Hawai.

| Página 05